

<https://www.mazda-newsroom.at/artikel/247-leasing-oder-eintauschbonus>

Leasing oder Eintauschbonus

Zwei neue Angebote hält Mazda ab sofort für den CX-5 parat: einen 1.500-Euro-Eintauschbonus oder ein Leasingangebot mit monatlichen Raten ab 169 Euro.

Im Sommer ist die neue Modellgeneration des Mazda CX-5 gestartet. Mit modernem, schnörkellosem Design, sportlichen Fahreigenschaften, optionalem Allradantrieb, höchstem Sicherheitsniveau und effizienten, leistungsstarken Antrieben schraubt das kompakte Sports Utility Vehicle die Standards nach oben. Mit zwei neuen Aktionen macht Mazda den CX-5 ab sofort noch attraktiver.

All jene, die jetzt einen CX-5 kaufen und dabei den alten Gebrauchten eintauschen, bekommen einen Bonus von 1.500 Euro gutgeschrieben. Alternativ kann man sich auch für den Leasingbonus entscheiden. Ausgehend von einem speziellen Preisnachlass, ergeben sich für Kunden unterm Strich besonders günstige Leasingraten. Zum Beispiel gibt es den CX-5 mit 165-PS-Benzinmotor bei einer Anzahlung von 6.000 Euro und einer Laufzeit von vier Jahren jetzt schon ab 169 Euro monatlich. Sowohl Eintauschbonus, als auch Leasingaktion gelten für alle CX-5-Käufe bis Ende des Jahres. Parallel zu den Aktionen erweitert Mazda die Modellfamilie des CX-5 um eine ganz neue Topversion mit 194-PS-Benzinmotor. Bei diesem Motor setzt Mazda erstmals auch Zylinderabschaltung ein, um Sprit zu sparen und Emissionen zu senken. Wann immer nicht die volle Leistung gebraucht wird, werden zwei der vier Zylinder deaktiviert. Der Mazda CX-5 G194 ist ausschließlich in der Revolution Top Ausstattung und nur in Kombination mit Automatik und Allrad erhältlich. Preis: ab 41.390 Euro.

+++

Klagenfurt, 19. Oktober 2017